

Noticias del día

20 de Marzo de 2025

Edición 7176

Noticias

Corrientes y Chaco también se suman

El sistema acusatorio llega a la Capital Federal

El Ministerio de Justicia de la Nación estableció la entrada en vigencia Código Procesal Penal Federal para el fuero Penal Federal y Penal Económico para agosto. Cúneo Libarona celebró la medida en redes sociales

Comercial

Un paso adelante con la firma biométrica

La Cámara Civil y Comercial de Lomas de Zamora admitió la preparación de la vía ejecutiva de un contrato de tarjeta de crédito suscrito “mediante la implementación de un dispositivo electrónico de captura de firmas (PADs)”. “Permite capturar la firma ológrafo realizada por sus clientes en cada formulario resguardando los datos biométricos”, sostuvo el fallo

Corte

El Senado puso fecha para Lijo y García-Mansilla

La vicepresidenta Victoria Villarruel convocó a sesión para el próximo 3 de abril para tratar los pliegos de Ariel Lijo y Manuel García-Mansilla como ministros de la Corte Suprema. Luego de emitir dictamen sobre la postulación del nuevo supremo, opositores pidieron tratar el tema en el recinto con urgencia.

Corte

En un reclamo laboral

La competencia no es extraordinaria

El Máximo Tribunal reiteró que las decisiones en materia de competencia no constituyen fallos definitivos en los términos del artículo 14 de la Ley 48, excepto que ocurran circunstancias que autoricen su equiparación.

Noticias por tema

Competencia

El juicio por las DeepFake cambió de juzgado

La primera demanda colectiva iniciada en Argentina por la clonación de voz y rostro mediante el uso de inteligencia artificial pasó de un Juzgado especializado en relaciones de consumo a uno enfocado en cuestiones contencioso administrativas

Noticias por tema

Prueba electrónica

Un daño que se ve desde el espacio

Un juzgado ambiental en Jujuy utilizó Google Earth y Google Maps para verificar la existencia de basurales a cielo abierto prolongados en el tiempo. Tras ello, admitió una cautelar para que el Municipio de Perico "evite la quema a cielo abierto de residuos".

Comercial

Con o sin voluntad, la subasta se hace

En el marco de una ejecución de deuda, el juzgado rechazó la subasta judicial de derechos posesorios por la gravedad de la medida. Sin embargo, la alzada ordenó que se la lleve adelante. "Siendo los derechos posesorios susceptibles de embargo y enajenación voluntaria, no resulta procedente negar la posibilidad de subasta judicial", sostuvo.

Superior Tribunal Provincial

Puede estudiar y trabajar

El STJ de Corrientes dejó firme un fallo ordenó la reducción de una cuota alimentaria, ya que el padre padece Parkinson y su hija no acreditó que no puede trabajar a tiempo parcial mientras estudia. Además, solo demostró que aprobó tres materias y recibe una beca PROGRESAR.

Corte

Votó García-Mansilla

Los jueces no cambian las escalas penales

La Corte Suprema revocó un fallo que había declarado inconstitucional el mínimo de cuatro años para el delito de narcomenudeo. Según los supremos, la determinación de penas es una competencia exclusiva del Congreso de la Nación

Brevata

La Corte Suprema firma convenio con el Museo del Holocausto y la Asociación de Abogados Judíos

Brevata

Neuquén: impulsan un agente conversacional para la gestión de trámites judiciales

Brevata

Jujuy: Tecnología para proteger víctimas

Brevata

Río Negro: concurso para cubrir un cargo de juez de Garantías



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)